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J’entre en prière et j’écoute les mots du pape dans l’exhortation Evangelii Gaudium
"Dans la Parole de Dieu apparaît constamment ce dynamisme de “la sortie” que Dieu veut provoquer
chez les croyants. Abraham accepta l’appel à partir vers une terre nouvelle (cf. Gn 12,1-3). Moïse
écouta l’appel de Dieu : « Va, je t’envoie » (Ex 3,10) et fit sortir le peuple vers la terre promise (cf.
Ex 3, 17). À Jérémie il dit : « Vers tous ceux à qui je t’enverrai, tu iras» (Jr 1, 7). Aujourd’hui, dans
cet “ allez ” de Jésus, sont présents les scénarios et les défis toujours nouveaux de la mission
évangélisatrice de l’Église, et nous sommes tous appelés à cette nouvelle “sortie” missionnaire. Tout
chrétien et toute communauté discernera quel est le chemin que le Seigneur demande, mais nous
sommes tous invités à accepter cet appel : sortir de son propre confort et avoir le courage de
rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l’Évangile."
(Evangelii Gaudium, exhortation apostolique, n°20)
1. Va… Allez… Je fait venir à ma mémoire les appels à avancer que je connais dans la Bible.
Abraham, Moïse, Jonas, Pierre, Marie, Marie-Madeleine et tant d’autres… Quel envoi me touche le
plus ?
2. Y a-t-il dans l’histoire de ma vie avec Dieu, des moments où je me suis senti envoyé.e ?
3. Le Pape dit que cet appel à aller aux périphéries concerne tout le monde, et qu’il demande du
courage et de sortir de son confort. Je médite : Est-ce que j’ai déjà fait un pas dans cette direction ?
Comment approfondir ma réponse à cet appel ?

Tout chrétien et toute communauté discernera quel est le chemin que le Seigneur demande, mais
nous sommes tous invités à accepter cet appel : sortir de son propre confort et avoir le courage de
rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l’Évangile.
La musique va se terminer mais je peux rester quelques minutes pour confier à Dieu ce que j’ai vécu
et retenu de ce temps.


